

## Профессор Д.Н. Бахрах — один из ярчайших представителей административно-правовой науки России

**Мартынов Алексей Владимирович,**

*заведующий кафедрой административного и финансового права*

*Национального исследовательского Нижегородского государственного университета им. Н.И. Лобачевского,*

*доктор юридических наук, профессор*

*603022, г. Нижний Новгород, пр. Гагарина, дом 23*

*E-mail: docpred@yandex.ru*

Статья посвящена выдающемуся российскому ученому в области административного права — профессору Демьяну Николаевичу Бахраху. В статье рассказывается о знакомстве автора с профессором Д.Н. Бахрахом. Отмечаются его уникальные человеческие качества и выдающиеся способности как ученого. Указывается на его вклад в развитие современного административного права. Приводятся примеры концептуальных разработок, сделанных профессором Д.Н. Бахрахом, которые стали реализовываться в законодательстве и правоприменительной деятельности. Делается акцент на уникальных способностях профессора Д.Н. Бахраха по прогнозированию развития административного законодательства.

**Ключевые слова:** административное право, административно-правовая наука, профессор Демьян Николаевич Бахрах, вклад профессора Д.Н. Бахраха в развитие административного права и административно-правовой науки.

### Professor D.N. Bakhrakh: One of the Major Representatives of the Administrative Law Science of Russia

**Aleksey V. Martynov**

*Head of the Department of Administrative and Financial Law*

*of the National Research Lobachevsky State University of Nizhny Novgorod*

*LL.D., Professor*

The article is devoted to the outstanding Russian scientist in the field of administrative law — Professor Demyan Nikolaevich Bakhrakh. The article tells about the acquaintance of the author with Professor D.N. Bakhrakh. His unique human qualities and outstanding abilities as a scientist are noted. His contribution to the development of modern administrative law is indicated. Examples of conceptual developments made by Professor D.N. Bahrakh, which began to be implemented in legislation and law enforcement. Emphasis is placed on the unique abilities of Professor D.N. Bahrakh on forecasting the development of administrative legislation.

**Keywords:** administrative law, administrative-legal science, Professor Demyan Nikolaevich Bahrakh, contribution of Professor D.N. Bahrach in the development of administrative law and administrative-legal science.